



Nichts was wir lieben,  
nimmt uns der Tod.  
Es lebt weiter  
in unserer innersten Seele,  
so wie es vorher gelebt hat.



In Liebe nehmen wir Abschied von unserem lieben Vater,  
Schwiegervater, Opa, Uropa, Bruder, Schwager, Onkel und  
Paten, Herrn



## Franz Müller

der am 15. Juli 2013, nach kurzer, schwerer Krankheit, nach dem  
Empfang der Hl. Krankensalbung, im Alter von 90 Jahren zu  
Gott heimgekehrt ist.

Wir haben uns in aller Stille von ihm verabschiedet.

Landeck, am 15. Juli 2013

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Kinder      Gerda, Franz, Elisabeth, Gertraud, Hermine,  
Brigitte, Evelin und Roswitha mit Familien  
Dein Bruder      Alois mit Resi

Im Namen Deiner Enkel, Urenkel und aller Verwandten

Den Rosenkranz beten wir am Donnerstag um 18.30 Uhr im  
Altersheim in Landeck.

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um eine Spende an  
den Verein für Tumorforschung Zams, Primar Wöll,  
Sparkassa IBK, Kto. Nr. 130 000 6937, BLZ 20503.

Bestattung Dellemann gegr. 1890, Telefon: 05442 - 62373

 Mitglied im  
Kuratorium Bestattung